

L'ÉVEIL

de la nation

Bihebdomadaire togolais d'informations générales - Fondé en 2004 Prix : 250 F CFA

Coopération Togo - Congo :

Faure Gnassingbé chez Denis Sassou N'Guesso



P.3

Occupation anarchique et illégale du littoral :
Le déguerpissement sera précédé de la sensibilisation



P.3

Projet de développement du parc industriel d'Adétikopé :
PIA et Togocom scellent un partenariat



Plate-forme industrielle d'Adétikopé :
ARISE IIP nomme un prestigieux comité consultatif



Lire le communiqué de presse

Togo-Russie : Abolition mutuelle de Visas diplomatiques et de services entre les deux pays



Page 4

Le ministre Robert DUSsey (dt) et son homologue russe signant l'accord.

FIDA : Le togolais Gilbert Houngbo reconduit à la tête de l'institution



Gilbert Houngbo

Page 4

Plate-forme automatisée des postes de péage:
Comment pratiquer le couloir automatisé ?



Un poste de péage automatisé.

Page 7

Le goût de ça !

Boîte 22cl / Boîte 33cl
200 / 350

Chap Limonade 250

Chap Cola au citron 250

Chap Cocktail de fruits 300

Chap
Y'a pas match !!!

SNB



Les nouveaux actes fiscaux

Validité d'un (01) an

Validité de trois (03) mois



Les conditions d'obtention des nouveaux actes fiscaux

ATTESTATION DE REGULARITE FISCALE

- déclarer et payer ses impôts et taxes avec régularité et sincérité.

QUITUS FISCAL

Sur la période d'au moins un an :

- déclarer et payer ses impôts et taxes avec régularité et sincérité ;
- n'avoir jamais fait l'objet d'une mise en demeure ;
- n'avoir jamais subi la retenue spéciale BIC de 15% appliquée sur la valeur en douane

des marchandises importées par des contribuables inactifs ;

- n'avoir pas fait l'objet de rappels d'impôts supérieurs à 15% des impôts émis et/ou déclarés spontanément lors d'un contrôle fiscal ;
- n'avoir jamais posé un acte ou eu un agissement de nature à faire obstacle aux différentes procédures fiscales ;
- n'avoir pas subi une procédure de contentieux douanier concluante.

Office Togolais des Recettes - OTR

8201

+228 90 99 41 01

FEDERER POUR BATIR www.otr.tg



PRINCIPALES MESURES FISCALES ET DOUANIERES LOI DE FINANCES EXERCICE 2021

#CQFS

Le plancher de la Taxe Professionnelle Unique (TPU) du régime déclaratif passe de ~~300 000 FCFA~~ à **20 000 FCFA.**

Office Togolais des Recettes - OTR

8201

+228 90 99 41 01

FEDERER POUR BATIR www.otr.tg

Coopération Togo - Congo :

Faure Gnassingbé chez Denis Sassou N'Guesso

Le Chef de l'Etat Faure Gnassingbé a effectué une visite d'amitié et de travail hier Jeudi 18 février 2021 à Brazzaville dans la capitale congolaise où il a eu à échanger avec son homologue Denis Sassou Nguesso sur des questions d'intérêt com-

mun d'une manière générale mais aussi sur des sujets ayant trait à l'extrémisme religieux violent, à la lutte contre le terrorisme et la covid 19.

Des questions spécifiques en lien avec la coopération entre les



Les Présidents Denis Nguesso et Faure Gnassingbé

deux pays n'ont pas été occultées.

L'axe Brazzaville Lomé a toujours été au beau fixe et les deux Etats entretiennent de parfaites et cordiales relations faites de visites régulières entre les deux leaders.

La rédaction

Occupation anarchique et illégale du littoral :

Le déguerpissement sera précédé de la sensibilisation

Depuis quelques jours des cris de détresse et des coups de gueule en provenance des occupants du littoral à l'endroit des autorités de la commune de Golfe 4 se font de plus en plus persistants pour dénoncer les menaces de déguerpissement auxquels des détenteurs d'activité génératrices de revenus installés sur le long de la plage font face.



Le ministre Edem Kokou Tengué

En conseil des Ministres Mercredi dernier, le gouvernement a statué sur la question et un moratoire a été donné.

Le Gouvernement togolais donc mettre fin

à l'occupation illégale et anarchique du littoral pour promouvoir une occupation plus rationnelle et respectueuse de l'environnement.

Réuni mercredi dernier en conseil sous la haute direction du Président de la République Faure Gnassingbé le Ministre Edem Tengué de l'économie maritime, de la pêche et de la protection côtière a reçu des instructions de accélérer les travaux du sché-

ma directeur d'aménagement du littoral tout en préparant le déguerpissement.

" Constatant l'occupation anarchique et illégale du littoral, le Gouvernement a initié des travaux devant conduire à l'adoption d'un schéma directeur d'aménagement du littoral afin de faciliter une occupation rationnelle du littoral tout en préservant la sécurité et l'environnement " précise le

communiqué ayant sanctionné le conseil des Ministres du 17 Février 2021.

" Le Conseil a instruit le Ministre une accélération des travaux du schéma directeur ; une sécurisation du littoral (par exemple en renforçant l'éclairage public) et une sensibilisation des occupants tout en préparant les processus de déguerpissement conformément au communiqué du Gouvernement en date du 30 août 2020. " poursuit le communiqué du conseil.

Afin de permettre aux occupants du littoral de se trouver un autre endroit de recasement, le Chef de l'Etat a instruit le Ministre en charge de l'économie maritime d'intensifier la sensibilisation des occupants tout en préparant le processus de déguerpissement dont le délai est fixé désormais à 6 mois contre le 15 Février comme fixé par les autorités de la commune de Golfe 4 qui abrite cet espace.

Avec une façade maritime de 50 km environ, le Togo fait partie des pays dont la position géographique offre des atouts favorables au développement socio-économique.

Kpélaflia Biva

Lutte contre la Covid 19 :

Les premières doses de vaccin arrivent cette semaine

Dans le cadre de la lutte contre la pandémie à la covid-19, le Chef de l'Etat avait annoncé lors de son message de vœux à la nation la souscription de notre pays à l'initiative Covax en vue de se procurer des doses pour vacciner la population.

C'est désormais chose faite avec l'arrivée imminente des premières doses de vaccin sur notre territoire.

En conseil des Ministres Mercredi dernier, le Ministre de la Santé a rendu compte au gouvernement de la situation sanitaire avant de faire l'annonce en lien avec le vaccin.

" Notre pays recevrait ses premières doses de



Une dose du vaccin AstraZeneca

vaccin contre la Covid 19 dans le courant de la semaine prochaine. Le dispositif pour la campagne de vaccination est déjà mis en place à cet

effet " renseigne le communiqué ayant sanctionné les travaux du conseil.

Cette disposition supplémentaire prise par le gouvernement pour vaincre la pandémie prouve à suffisance que la recherche du bien-être des populations tient toujours à cœur le Président de la République.

Pour rappel, le Togo a été classé deuxième pays africain en terme de riposte contre la pandémie par Lowy Institute il y a exactement quelques jours.

Kpélaflia Biva

FIDA :

Le togolais Gilbert Houngbo reconduit à la tête de l'institution

Porté à la tête de l'institution en 2017, l'ex premier ministre togolais Gilbert Fossou Houngbo, s'est vu une fois de plus accorder la confiance de ses pairs à la présidence du Fonds International de Développement Agricole (FIDA).

Reconnu pour son travail axé sur le développement rural à long terme, Gilbert F. Houngbo pour son nouveau mandat à la tête du FIDA se retrouve au cœur des défis, entre autres les solutions technologiques, les modèles de financement la recherche de nouveaux partenaires.

D'ici à 2030, sous la présidence du togolais, le FIDA ambitionne de doubler son impact et de

permettre à des millions de personnes de s'affranchir de la pauvreté et la faim.

En chiffres, l'objectif est de voir 40 millions de personnes avoir leurs revenus augmenter d'au moins 20%, soit le double des chiffres actuels du FIDA.

Le président du FIDA dans son "speech" d'investiture pour cette nouvelle mandature, a souligné le fait que parmi les priorités figurent en

bonne place la lutte contre les effets dévastateurs des changements climatiques, la production, l'inversion du recul de la biodiversité et le problème d'emplois décent aux jeunes ruraux.

Selon les projections et surtout avec le contexte sanitaire, si un travail conséquent n'est pas fait, des millions de personnes pourraient plonger dans l'extrême pauvreté dans un futur



Gilbert Houngbo

proche. C'est l'attente à laquelle fait face le nouveau président. Tout compte fait, son premier mandat parle en sa faveur. Mais, le défi reste énorme.

Notons que le FIDA est une institution financière internationale, spé-

cialisée du système des Nations unies. Sa mission est de soutenir le développement agricole et rural dans les pays en développement. Il a été fondé en décembre 1977. Son siège se trouve à Rome en Italie.

M F

Togo-Russie :

Abolition mutuelle de Visas diplomatiques et de services entre les deux pays

Les liens qui unissent le Togo et la Russie se resserrent grâce à l'accord sur la levée réciproque des visas pour les détenteurs de passeports diplomatiques et de service des deux pays, conclu mardi dernier, à Saint-Petersburg, entre le ministre togolais des affaires étrangères, Robert Dussey et son homologue russe Serguei Lavrov. D'autres discussions étaient également à l'ordre du jour.

privé russe laisse penser à de futurs projets car la Russie compte bien étendre sa sphère d'influence diplomatique et économique.

Serge Folly

Le ministre togolais des affaires étrangères a "brisé la glace" en devant le premier officiel togolais à effectuer une visite officielle en Russie.

Cet accord d'exemption de visas diplomatiques et de services d'une part, facilitera les échanges entre les deux pays et de l'autre, supprimera les exigences de Visa pour les missions diplomatiques. Il n'est pas le premier que le Togo signe. Les précédents accords ont été signés avec le Qatar, le Brésil, le Maroc, le Gabon et le Suriname.

Au cours de la séance de travail à Saint-Petersburg entre les deux parties, les relations bilatérales entre le Togo et la



Le ministre Robert Dussey (dt) et son homologue russe signant l'accord.

Russie ont été évoquées. Pour le ministre des affaires étrangères togolais, Robert Dussey, ces relations sont en "bon état." Serguei Lavrov a quant à lui réaffirmé l'existence d'un vif intérêt pour le développement de ces relations bilatérales dans les domaines du commerce, de l'éducation ou encore de l'économie. Par ailleurs, pour

les questions d'ordres sécuritaires, le ministre russe apprécie la contribution du Togo à l'opération de maintien au Mali. Il a d'ailleurs adressé ses condoléances suite à l'attaque dont a été victimes les casques bleus togolais.

Les opportunités d'investissements présentés par Robert Dussey un jour plus tôt au secteur

TMoney NOUVEAU!
FOUNOUFA!

TRANSFERT D'ARGENT

***145*1#**

Plus simple et avec plus d'options!

Comment ça marche ?

- Composez *145#, ensuite tapez 1, insérez directement le montant,
- Saisissez le numéro du destinataire ou choisissez l'une des options suivantes :
1. pour accéder aux favoris,
2. TCash sans numéro.

LA NOUVEAUTÉ NUMÉRO FAVORI

Fini les erreurs d'envoi !

Enregistrez vos numéros favoris et transférez directement sans retaper à chaque fois le numéro.

- composez *145#, tapez 1, insérez directement le montant et sélectionnez "Pour accéder aux favoris",
- sélectionnez votre numéro favori et terminez votre transaction par votre code secret.

VIVEZ UNE NOUVELLE EXPÉRIENCE AVEC TOGOCOM

@togocom.tg | @togocom.tg | Service Client : 888 | 119 | 7 jours/7 de 7h à 21h | togocom.tg

Projet de développement du parc industriel d'Adétikopé : PIA et Togocom scellent un partenariat

La Plateforme industrielle d'Adétikopé (PIA) et le Holding Togocom ont noué un partenariat. Dorénavant, un contrat lie les deux entités dans le cadre du projet de développement du parc industriel d'Adétikopé.



Echange de documents

La cérémonie de signature s'est déroulée le mardi 16 février dernier à Adétikopé, localité située à 25 km au nord de Lomé, sur le site de la PIA. L'objectif est de mettre les meilleurs services possibles de télécommunication au service des entreprises qui vont s'installer

sur le parc industriel afin de développer leurs activités.

Selon M. Paulin Alazard, Directeur Général de Togocom, le projet dont il est question aura un impact sur l'ensemble de l'économie togolaise. Raison pour laquelle il nécessite un

partenariat télécom fort. Il explique que dans le cadre de ce partenariat, des fibres optiques et la technologie 5G seront installées dans toute la zone du site. Sans durée limitée, ce partenariat devra se renouveler dans le but d'accompagner les opérateurs économiques en leur proposant une connectivité de qualité.

La PIA est une zone industrielle et des services logistiques intégrés de classe mondiale. Elle est associée au projet ARISE (Integrated Industrial Platform), entreprise spécialisée dans le développement des parcs indus-



Photo de famille après la signature du contrat

triels à travers l'Afrique, avec pour principaux actionnaires Africa Finance Corporation (AFC) et Olam International Ltd.

La PIA se veut une plateforme de transformation locale et d'exportation des ressources naturelles togolaises. Elle va permettre de créer 35.000 emplois directs et indirects et d'industrialiser le secteur agricole avec la transformation et l'exportation de produits manu-

facturés.

Le site de la PIA s'étend sur 400 hectares. Il est doté d'un parking d'une capacité de 700 camions, d'un parc pour le stockage de conteneurs d'une capacité de 12.500 EVP, d'un entrepôt pour charger, décharger et transférer les conteneurs. Une plateforme de stockage de coton et d'autres matières premières. Une zone de 200.000 m2 réservée aux activités logistiques.

M F



COMMUNIQUE DE PRESSE

(ARISE IIP, en charge de la Plateforme Industrielle d'Adétikopé, nomme un prestigieux comité consultatif)

Lomé, le 16 Février 2021 - ARISE Integrated Industrial Platforms (ARISE IIP), développeur et opérateur d'écosystèmes industriels de classe mondiale en l'Afrique, a annoncé la création de son comité consultatif. Ce comité est composé d'éminents leaders des secteurs public et privé dont l'expérience et les compétences combinées permettront de façonner et d'accélérer la stratégie de croissance d'ARISE IIP.

ARISE IIP, entreprise panafricaine spécialisée dans le développement de zones industrielles et leurs écosystèmes dédiés, a connu une expansion remarquable en Afrique de l'Ouest avec le développement de plateformes industrielles sur mesure accélérant l'industrialisation du continent africain.

Au Togo, Arise IIP est présent via la Plateforme Industrielle d'Adétikopé (PIA). Cette zone industrielle d'envergure, se situe au nord de Lomé, s'étendra sur une superficie de 400 Hectares et sera développée en deux phases. PIA a conceptualisé et va financer, construire et gérer une zone industrielle qui permettra la transformation locale des richesses naturelles togolaises et leur export.

Le montant total de l'investissement s'élève à 130 milliards de Francs CFA (soit 200 millions d'euros) et la livraison de la plateforme est prévue pour Juin 2021 (Phase 1).

A l'instar de la stratégie mise en œuvre à l'échelle de PIA, l'objectif principal d'ARISE IIP a toujours été la création d'écosystèmes industriels visant à générer une forte valeur ajoutée locale ainsi qu'une croissance durable. Alors qu'ARISE IIP continue à déployer avec succès sa stratégie de croissance, le comité consultatif fournira une plateforme pour soutenir et guider l'entreprise dans les prochaines phases de son développement. Ce comité permettra à PIA de bénéficier via ARISE IIP, du support des membre du comité, qui joueront un rôle clé en fournissant à la direction de l'entreprise, un support et du conseil de haut niveau en matière d'industrialisation, de durabilité, de digitalisation et d'intégration régionale.

Le comité stratégique d'ARISE IIP comprend:

- **Colin Coleman** - Ancien Partner et PDG Afrique subsaharienne chez Goldman Sachs et maître de conférences au Jackson Institute for Global Affairs de l'université de Yale. Colin est également membre du conseil d'administration du groupe Foschini et coprésident Youth Employment Service.



- **Bruno Delaye** - Ancien diplomate français de haut rang, Bruno Delaye est président d'Entreprise et Diplomatie, une branche du groupe ADIT, leader européen de l'intelligence stratégique. Il possède une vaste expérience dans le conseil stratégique aux entreprises opérant en Afrique.



- **Laureen Kouassi-Olsson** - Dirigeante expérimentée dans le secteur des services financiers et du capital-investissement en Afrique. Laureen a passé les 8 dernières années en tant que directrice d'investissement au sein du fonds d'investissement français Amethis. Elle est la fondatrice et la directrice générale de Birimian, une holding d'investissement à long terme dédiée aux marques africaines. Elle siège au conseil d'administration de plusieurs institutions financières de premier plan sur le continent.

- **Carlos Lopes** - Professeur à l'Université du Cap et à Sciences Po Paris et membre d'une dizaine de conseils d'administration, Carlos a dirigé plusieurs institutions des Nations unies, dont la Commission économique pour l'Afrique. Il a été à l'avant-garde de projets d'intégration économique tels que la zone de libre-échange continentale africaine, la réforme de l'Union africaine ou l'établissement de nouveaux partenariats avec l'Union européenne.



- **Momar Nguer** - Conseiller principal du PDG de Total et ex-membre du comité exécutif du géant français du pétrole et du gaz, Momar a beaucoup travaillé sur tout le continent. Précédemment directeur général du marketing et des services de Total, il a contribué aux principales initiatives de la société en matière d'énergie verte.



Contact media:

Ama Tanoh
Responsable de la Communication
ama.tanoh@arisenet.com

Fake news autour de la pandémie à Coronavirus :

Des explications du professeur Djibril qui rassurent

A l'heure des réseaux sociaux, des informations autour de la pandémie à coronavirus inondent la toile. Pire, certaines de ces informations ne sont pas vérifiées et sont en réalité des "fake news" qui créent de la psychose au sein de la population. Le professeur Djibril, 1er responsable de la Coordination nationale de la gestion de la riposte au Covid-19 (CNGR) s'est prononcé sur le sujet cette semaine.

Lors du point de presse hebdomadaire sur la gestion de la pandémie virale au Togo, le médecin d'apporter des éclaircissements sur les fausses informations à propos



Le Prof Djibril Muhamman de la Cellule de riposte

des masques de protection et du vaccin anti-covid-19.

En effet, il est rapporté sans véritable preuve que l'utilisation des masques bleus porterait préjudice aux populations et que le vaccin anti-covid aurait des effets secondaires sur les sujets vaccinés.

Le chef de la cellule de riposte a appelé à l'attention et à la vigilance des populations sur ces informations qu'il juge infondées et sans preuves. Il rassure l'opinion que l'Etat, soucieux de la santé des togolais a mis en place des structures qui permettent d'avoir des informations fiables.

L'occasion faisant le larron, le médecin-colonel a profité pour appeler la population au respect scrupuleux des mesures barrières. Il parle d'une légère régression des cas de contamination, avec 377 cas cette semaine contre 409 la semaine écoulée. Même si dans la région de la Kozah, la courbe se présente en dent de scie, dans la région des savanes, les cas sont en baisse précise-t-il.

Rappelons que le Togo compte 6007 cas de Covid-19. Le nombre total de patients guéris est de 5146. Le nombre de décès est de 81. Un total de 223198 tests de laboratoire ont été effectués sur toute l'étendue du territoire.

MF

Plateforme automatisée des postes de péage:

Comment pratiquer le couloir automatisé ?

Afin de faciliter la fluidité et la fiabilité aux postes de péage, le gouvernement togolais a opté pour une modernisation du trafic qui s'explique par l'automatisation de ces postes. A l'œuvre, la Société Autonome de Financement de l'Entretien Routier (SAFER).

Le réseau routier togolais constitue aujourd'hui l'une des fiertés du pays. Les signes sont visibles. Le projet de modernisation de ce réseau reste une preuve évidente. La SAFER est à l'œuvre avec la mise en place progressive d'une plateforme automatisée des postes de péages pour un franchissement plus fluide et un fonctionnement plus efficace. Au centre de ce service informatisé se trouvent les usagers

de la route, dont la vie est désormais facilitée. Le nouveau système offre à l'utilisateur un moyen de paiement par carte et vignette avec une possibilité de rechargement par mobile money.

Mieux, les usagers de la route peuvent emprunter les couloirs automatisés à condition de s'abonner et obtenir une carte ou vignette. Grâce à ses bureaux sur le territoire, notamment à Aneho,

Baguida, Sanguéra, Adétikopé, Tsévié, Sokodé, Kara et Dapaong, la SAFER donne la possibilité aux usagers de s'abonner.

Dans la pratique, pour faire un paiement par carte, on la pose sur le lecteur. Ceci étant, on observe une émission de signal sonore. C'est après cette étape qu'on peut retirer sa carte et obtenir le reçu de paiement.

On peut également par-



Un poste de péage automatisé

ler d'innovation avec l'utilisation du système de vidéo surveillance sur les postes de péage pour la collecte des droits d'usage de la route. Davié dans la préfecture de Zio, sur la nationale n°1, Vodougbe dans la préfecture des Lacs sur la nationale n°2 et Aképédo dans l'Avé à 27

km de Lomé sur le grand contournement constituent des réalisations importantes dans ce chantier de développement du réseau routier au Togo. Ces infrastructures vont contribuer sans nul doute au développement économique de notre pays.

M F

Communiqué de la SAFER

Sous le haut patronage de Son Excellence Madame le Premier Ministre, le gouvernement togolais, à travers la Société Autonome de Financement de l'Entretien Routier (SAFER), met progressivement en place une plateforme automatisée des postes de péage pour un franchissement plus fluide et un fonctionnement plus efficace.

L'automatisation d'un poste de péage est le passage des procédés manuels en mode informatisé. La SAFER, à l'image des autres entités étatiques, s'active ainsi pour un service amélioré au bénéfice des usagers de la route.

Le système de vidéo surveillance sur les postes de péage étant devenu une nécessité de par l'évidence de son efficacité dans la collecte des droits d'usage de la route, l'automatisation actuelle contribuera à garantir la fluidité du trafic et à améliorer la fiabilité des données routières.

Actuellement, trois (03) postes de péage sont automatisés : il s'agit du poste de Davié dans la préfecture de Zio, à 30 km à la sortie Nord de Lomé sur la route nationale n°1; de Vodougbe dans la préfecture des Lacs, à 45 km à la sortie Est de Lomé sur la RN2 et celui d'Aképédo (préfecture de l'Avé), à 27 km de la capitale sur le grand contournement.

Au-delà du paiement classique par espèces, l'automatisation offre deux nouveaux modes aux usagers :

- Le paiement par carte ;
- Le paiement par vignette ;

Avec une possibilité de rechargement par mobile money.

A quelle condition un usager de la route peut-il emprunter

les couloirs automatisés ?

Pour emprunter un couloir automatisé, il faut d'abord s'abonner et obtenir une carte ou une vignette. L'abonnement se fait à la direction de la SAFER, sise à Cacavéli à Lomé et par canal numérique sur le www.safer.tg

Le service d'abonnement est aussi disponible dans huit (8) bureaux de la société des postes du Togo à savoir : Aného, Baguida, Sanguéra, Adétikopé, Tsévié, Sokodé, Kara et Dapaong.

Une fois l'abonnement effectif, l'utilisateur qui arrive au poste de péage automatisé devra choisir, à l'aide des signalisations, la voie correspondant à son mode de paiement. Ainsi, les abonnés devront emprunter la voie disposant de la signalisation du télépéage (t) et payer par carte ou par vignette. Les autres voies sont ouvertes pour le paiement en espèces.

Comment se fait le paiement par carte dans le couloir automatisé ?

- 1- Posez la carte sur le lecteur de la borne ;
- 2- La borne émet un signal sonore ;
- 3- Retirez la carte ;
- 4- Prenez le reçu puis partez.

NB : Ne poser la carte qu'une seule fois sur le lecteur de la borne.

Pour tout renseignement, veuillez contacter les numéros suivants :

22 51 88 24 / 70 49 70 13 / 70 49 70 14

La SAFER, au service des usagers de la route



POUR LA **ST VALENTIN**, LAISSEZ-VOUS SÉDUIRE !

OFFREZ-VOUS LE **XIAOMI MI 10 LITE** **5G**

1 Terminal



+

60Go

à **299 000 F CFA**



Processeur Octa-Core
Snapdragon 765G 5G



Frontale : 16MP HD
Dorsale : 48+8+2MP 4K
Auto Focus Flash



128Go ROM
6Go RAM



4160 mAh
Batterie robuste
Charge ultra rapide



Double SIM



NFC
Compatible Google Pay

Promo du 08 au 28 Février 2021. (Inclus Forfait Data de 15000 F (60Go valable 30 jours).

@togocom.tg

@togocom_tg

Service Client : 888 | 119
7 jours / 7 de 7h à 21h

togocom.tg

L'ÉVEIL
de la nation

Siège :
Non loin de la
Pharmacie Vigueur
Tél : 22 32 85 95

**Fondateur et Directeur
de Publication :**
Sama T. DJOBO
(00228) 90 03 17 74

Rédacteurs :
Biva KPELAFIA,
Moudjib FALANA
Kahf DJOBO,
Serge FOLLY

Secrétariat:
Takira AGBERE
Imprimerie :
SDR
Tirage :
2.500 exemplaires